

ciclismo

10 Y 11 DE JUNIO

Santa Marta, eje de la Vuelta de la "consolidación"

"La primera etapa es rompepiernas y puede decidir el ganador"

ENE | SANTA MARTA

La segunda edición de la Vuelta Ciclista a Salamanca Máster tendrá lugar el fin de semana del 10 y 11 de junio. Así lo dieron ayer a conocer en Santa Marta la concejal de deportes, Silvia González; el presidente del CD El Tubular, Francisco José Domínguez; y el director técnico de la prueba, Carlos Castro.

La segunda edición de la Vuelta Máster contará con una participación de entre 140 y 180 corredores y saldrá de Villamayor el día 10 a las 17:00 horas para llegar a la localidad santamartina sobre las 18:45 horas, tras realizar un recorrido de 71,8 kilómetros por una decena de pueblos, donde los ciclistas pasarán por el arco de meta situado al final de la avenida de Madrid.

La primera etapa de esta edición, según el director técnico "ya puede decidir el ganador, al tratarse de un recorrido rompepiernas", en el que destacarán los que estén más fuertes. La segunda y última jornada de la carrera partirá el domingo 11:00 horas hacia Salamanca, donde la organización espera contar con el apoyo de la afición. De esta manera, los responsables confían en que esta segunda edición "sea la consagración de la vuelta y que vuelva a ser un éxito como ya lo fue el año pasado". Asimismo, destacan su agradecimiento al Consistorio santamartino que, además de colaborar con el dispositivo de seguridad a través de Policía Local y Protección Civil para regular el tráfico y garantizar el correcto desarrollo de la prueba, también realiza una aportación económica de 2.500 euros. "Con ello demostramos que el Ayuntamiento no sólo apoya a los deportes mayoritarios, también al ciclismo profesional", reconoce la edil.



Francisco José Domínguez, Silvia González y Carlos Castro. | ENE

LA VUELTA SALMANTINA RECORRERÁ UNA DECENA DE PUEBLOS DE LA PROVINCIA

La segunda Vuelta a Salamanca Máster pretende consolidar esta prueba como algo propio de la provincia, tras haberse recuperado en 2016 después de un parón de varios años. Por ello, la organización ha distribuido un recorrido en el que una decena de pueblos y municipios de distintas comarcas disfrutarán de la serpiente multicolor que atravesará las carreteras a su paso por Villamayor de Armuña, Aldeatejada, Morille, Cuatro Calzadas, Martinamor, Valdemierque, Alba de Tormes, Encinas de Abajo y Calvarrasa de Abajo para llegar a Santa Marta de Tormes. Allí, después del esfuerzo de recorrer 71,8 kilómetros, los ciclistas cruzarán la meta y los afortunados subirán al podio para recoger los premios y los maillots que lucirán los ganadores de las diferentes categorías: Máster 30, Máster 40, Máster 50 y Máster 60, además de las metas volantes y montaña.

tenis

TIERRA BATIDA

Granollers, Almagro y Ferrer caen en el Godó

Nadal debuta hoy frente al brasileño Dutra

EFE

Dos ilustres del Trofeo Conde de Godó, el alicantino David Ferrer y el murciano Nicolás Almagro, se han despedido hoy del torneo, y también ha perdido el catalán Marcel Granollers. Ferrer, finalista en cuatro ocasiones, cayó en su debut, ante el sudafricano Kevin Anderson, que lo derrotó en poco más de una hora en dos sets (3-6 y 4-6). También queda-

ron fuera del Godó, Almagro, finalista en 2013, y semifinalista en otras tres ocasiones, y que tuvo un duro escollo que no pudo superar en Zverev (6-7, 6-4 y 4-6) y Granollers, derrotado en el último partido de la jornada por el francés Benoit Paire (6-3 y 7-6).

Nadal debuta hoy ante el brasileño Rogerio Dutra, que se deshizoayer con facilidad (6-1 y 6-1) del argentino Renzo Oliva.



David Ferrer, abatido. | EFE

polideportivo

JUDO



25 medallas del Doryoku en el Regional. El Doryoku consiguió 25 medallas en el campeonato autonómico infantil y cadete celebrado en Valladolid. El balance es el siguiente: siete medallas de oro, ocho de plata y diez de bronce, logrando así uno de los mejores promedios por clubes de la Región.

FÚTBOL SALA

La selección Futormes se medirá a Ávila en las 'semis' del Regional

La selección de fútbol sala de Futormes abordará el domingo el Campeonato Regional de aficionados, en el que se enfrentarán en semifinales a Ávila, mientras que por el lado contrario del cuadro el sorteo ha emparejado a los combinados de León y Valladolid. La competición, que se disputará en horario infantil y cadete, se desarrollará en el pabellón abulense de Arévalo. Como preparación, la selección de Futormes se ha medido ante el San José de Segunda B, al que se impuso con holgura por 2 tantos a 6. Como previa, también se medirá mañana al Albense, mientras que el sábado participará en un triangular solidario.

AJEDREZ

El CA Salamanca acaba quinto en el torneo Regional por equipos

El Club de Ajedrez Salamanca —campeón provincial— obtuvo la quinta plaza en el Campeonato de Castilla y León por equipos, celebrado en Ávila. El club salmantino ganó tres encuentros —uno de ellos al cuarto clasificado—, de los seis que se disputaron en total, mientras que cedió los otros tres frente a los conjuntos que finalmente se llevaron el oro, la plata y el bronce regional. El balance de tres choques ganados y tres perdidos dejó a los salmantinos a tan solo un punto del podio pese a llegar con opciones hasta la última ronda, en la que cayó con el equipo subcampeón, el Club San Isidoro de León. El equipo campeón fue el Club Equigoma Casa Social, de Ávila, en el que jugó el salmantino Amador González de la Nava.

FÚTBOL



Visita solidaria del Unionistas al Hospital. Los jugadores del Unionistas Mitogo y Barba y el directivo Alejandro Becerra realizaron una visita solidaria a la planta de Pediatría del Hospital para visitar a los niños enfermos, departir con ellos y hacerles diferentes regalos.